

CAPSULE HISTORIQUE



1971
2021 RDL

Une grosse épicerie

Pendant la Finale des Jeux du Québec de 1971, entre **30 000 et 35 000** repas ont été servis aux athlètes. Le lieu principal de restauration était la cafétéria du Cégep, qui pouvait alors accueillir 700 personnes assises.

Selon les extrapolations du chef cuisinier, Roméo Bouchard, un total de **110 500 tranches de pain, 454 kg de beurre, 182 kg de bœuf haché, 2360 kg de légumes et 3 tonnes de pommes de terre** auraient été engloutis par les compétiteurs... Et c'est sans compter les autres aliments ! Pour étancher leur soif, les jeunes athlètes auraient consommé **740 litres de lait, 400 litres de lait au chocolat, 4000 chopines de jus d'orange et plus de 1400 litres de jus de raisin**. À elles seules, les dépenses liées à l'alimentation des athlètes se sont chiffrées à plus de **40 000 \$**, ce qui aujourd'hui représenterait près de **300 000 \$**.

infodimanche
papier.web.mobile

 Desjardins présente | RIVIÈRE-DU-LOUP 2022

En Équipe avec  PREMIER
TECH

